

LA CIUDAD CONTARÁ CON NUEVOS CARRILES BICIS EN UN PLAZO DE SEIS MESES

CENTRO DEPORTIVO

Cuesta siete millones de euros

El nuevo complejo deportivo que se edificará en el terreno que estaba destinado para zona de aparcamientos en el antiguo recinto del Mercado Nacional de Ganado se llamará *La Alameda* y para su construcción se invertirán siete millones de euros. Todos los servicios se distribuirán en un edificio de dos plantas, se dispondrá de una piscina climatizada de ocho calles con doble altura, un vaso más de 12,5 por 6 metros, un spa, un gimnasio de seiscientos metros cuadrados, seis salas multiusos y una en el exterior, cabinas de fisioestética, un solarium natural, ocho pistas de pádel y un bar-cafetería. Los trabajos de construcción serán desarrollados por la compañía *Trapsa*, propiedad de **Gerardo Díaz Ferrán**. Aún no se ha concretado la fecha en la que se iniciarán las obras porque es la Comisión Provincial de Saneamiento la que debe de conceder la licencia debido a las actividades acuáticas que se desarrollarán en el complejo. La adjudicación se produjo en el mes de diciembre de 2009 y el plazo fijado para la ejecución de las obras es de dieciocho meses.

ALWAYS ELVIS

Presentado el festival de jazz

El octavo Festival de Jazz Ciudad de la Cerámica comenzará el día 14 de julio y tendrá una duración de nueve noches, según ha indicado en el acto de presentación del evento **Bene Tapetado**, presidente de la *Asociación Always Elvis*. Los escenarios del festival serán la Plaza del Pan y la Plaza Juan de Mariana. En el acto de presentación actuaron la *Big Band*, de la *Escuela Municipal de Música y Danza Eusebio Rubalcaba*, dirigida por **Oscar Iris** y **Chedey Salvador** y **Verónica García**, campeones de baile deportivo del Campeonato Nacional de San Sebastián de los Reyes.

El Alfar

EMILIO JIMÉNEZ

Concejales de pueblo

Siempre es edificante comenzar esta columna con una grata noticia y más si ésta hace blanco en un amigo como **Enrique Martínez de la Casa** -el canoso, tal y como se refiere siempre a él ese líder de la camaradería y gran conversador que es el inconfundible **Ángel Alonso**-. Pues bien, a Martínez hay que darle la enhorabuena porque el Patronato Rector del Centro Asociado de la Universidad Nacional a Distancia (Uned) ha decidido que sea el director de dicho centro en los próximos cuatro años. A la hora de redactar estas líneas la noticia ya se había hecho oficial, pero aún no ocupa el cargo por eso de los asuntos burocráticos. Esperemos que cuando comience al curso ya esté en un lugar por el que lleva tiempo suspirando.

Y la marcha de Enrique deja libre la plaza de asesor de la alcaldía que ahora ocupaba. Esta plaza, que ya está creada y dotada de consignación presupuestaria, no sé qué destino tendrá. Es fácil presumir que, por aquello de la austeridad económica en la que se deben de mover las administraciones a partir de ahora, quede relegada hasta tiempos mejores, pero también se puede cubrir, pues aspirantes hay para ésta. Ya veremos que es lo que decide **Rivas** en el inmediato futuro.

Cambiando de tercio, me voy a referir a esos esforzados de la vida política municipal que se encuentran en los distintos ayuntamientos de nuestros pueblos. Son concejales por vocación porque anhelan conseguir lo mejor para su población. No entienden la política de altura y por eso algunos de ellos actúan a su sabio modo. Esto es lo que han hecho algunos ediles del Partido Popular, agricultores la mayoría de ellos, que se han desmarcado de la línea trazada por su formación política, a nivel regional, en torno a las mociones presentadas por los socialistas -en los distintos consistorios de la geografía provincial- a favor de la concentración del agua. No han seguido las directrices, sencillamente, porque el corazón y su cerebro así se lo indicaban y no creo yo que haya castigo para esas personas que restan tiempo de su ocio para entregarlo a la política amateur.

Ha sido una semana, además, en la que un juicio entre dos empresas ha hecho saltar de nuevo el *caso estación*, pero como para mí todo está claro he de pedir a mis sufridos lectores que me perdonen si obvio el asunto en este balcón. Ya se trata lo suficiente en otras páginas de esta revista. Hasta la semana que viene.

Algunos ediles del PP no han seguido las directrices del partido, sencillamente, porque el corazón así se lo indicaba